



Liebe Eltern,

es liegen drei außergewöhnliche Wochen hinter uns. Nicht nur die Schulschließung und die damit verbundene, selbstorganisierte Betreuung der Kinder, die stark beschränkten Kontaktmöglichkeiten und Sorge um die Gesundheit von Großeltern und anderen Angehörigen haben den Alltag geprägt. Sie mussten bestimmt einiges organisatorisches Geschick aufbringen, um Beruf und die Familie irgendwie in Einklang zu bringen und alle bei Laune zu halten. Für mich als Mutter war dies im Zusammenhang mit der Kontaktsperrung auf jeden Fall an vielen Tagen eine Herausforderung.

Daher wünsche ich Ihnen allen sehr, dass Sie in der Osterzeit, trotz der Umstände, einmal die Ruhe finden sich zu erholen und Kraft zu tanken.

Ob und wie es nach den Osterferien weitergeht kann zum jetzigen Zeitpunkt leider noch niemand sagen. Wir werden zum Ende der Osterferien vom Schulministerium entsprechende Anweisungen bekommen, die ich dann umgehend über die Schulhomepage bzw. über die klasseninternen Kommunikationswege an Sie weitergebe.

Herzliche Ostergrüße und bleiben Sie vor allem gesund!

Tanja Schwenke